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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 50 DEL 

26/11/2021. 

Presidente: “Punto n. 2 dell’ordine del giorno <Modifica Statuto 

Tea S.p.A. in TEA S.P.A. SB. Autorizzazione all’operazione>. 

Assessore e Vice Sindaco Longhi Federico, prego”.  

Longhi: “Grazie Presidente, buonasera a tutti, propongo con questa 

delibera al Consiglio Comunale di autorizzarmi, come 

rappresentante del Comune di Curtatone per l’Assemblea prossima 

di TEA S.p.A. che è stata convocata per 02/12. In questa Assemblea 

verrà proposto la modifica dello status giuridico della Società, 

che verrà appunto trasformato in Società benefit. Questa tipologia 

di Società è una Società che è stata introdotta nel nostro 

ordinamento anche per salvaguardare un po’ quello che è il 

contesto, il sistema ambientale. Vi leggo brevemente quello che 

significa Società benefit: Società che prevede che l’azienda 

integri nel proprio oggetto sociale, oltre agli obiettivi di 

profitto, lo scopo di avere un impatto positivo sulla società 

assumendo una o più finalità di beneficio comune, operando in modo 

responsabile e sostenibile, trasparente, nei confronti di 

persone, unità/aziende del territorio, attività culturali, 

sociali, associazioni e altri portatori di interesse. Quindi, 

pertanto, le Società dovranno abbinare sia l’ottenimento di utili 

a quella che è, diciamo, la sostenibilità ambientale del 

territorio. Questo quindi dovrà essere recepito dallo Statuto 

della S.p.A., dovrà anche essere poi dopo individuato un soggetto 

particolare che si chiama responsabile di impatto, che si 
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preoccuperà di individuare questi obiettivi, che dovranno essere 

ovviamente misurati, misurabili, poi dovranno essere proposti 

all’assemblea dei soci e quindi pertanto approvati. Quindi questa 

è uno degli aspetti, forse l’aspetto più prosaico, diciamo, della 

Società benefit. Un altro aspetto importantissimo che deve essere 

tenuto in considerazione e che ha sicuramente, come dire, 

indirizzato quello che è il CDA di TEA ad andare in questa strada, 

è l’aspetto di reperimento di finanziamenti. Le Società benefit 

oggi possono beneficiare di finanziamenti sia a livello statale 

e ma soprattutto della Comunità europea. Quindi quello che vi 

chiedo, vi propongo, è ovviamente di accettare questa modifica 

statutaria con una particolare attenzione che esprimeremo anche 

come Soci in Assemblea, di fare in modo che questa Società benefit 

non rimanga solo sulla carta, ma entro eseguita con obiettivi 

concreti, proprio nella nell’azione di TEA S.p.A. Sullo Statuto, 

che se avete avuto modo di visionarlo, ci sono alcune… un errore 

probabilmente che lo hanno riconosciuto anche i componenti della 

TEA stessa, perché nel punto dell’articolo 4.3 manca la parola 

<trasparente>, che è sicuramente un errore, ma non dovuto a una 

volontà di omettere una parola, che è ovviamente obbligatoria per 

legge, il discorso di perseguire una massima trasparenza, 

ovviamente di quella che è l’attività societaria. Sul discorso 

del soggetto che vi dicevo prima, del responsabile di impatto, 

l’auspicio è che non sia un soggetto unico, ma che ci possa essere 

diciamo un pool, un nucleo di persone, così con la stessa modalità 

in cui viene eletto il CDA in modo tale anche da dare la 

possibilità ai Soci di minoranza di poter apportare, come dire 
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,la voce e non solo come dire far valere quello che la maggioranza, 

ovviamente del Comune di Mantova, essendo socio di maggioranza e 

ha sicuramente più del 50% e quindi potrebbe individuare da solo, 

se stesso, quello che è questo responsabile di impatto. L’auspicio 

che si possa essere, ma questo verrà discusso in Assemblea, e 

quindi poi dopo vedremo, comunque diciamo la parte centrale quindi 

del passaggio di Società benefit e affinché si chiede a questo 

Consiglio di sostenere appunto nella prossima assemblea che verrà 

fatta i primi di dicembre. Grazie”. 

Presidente: “Interventi? Nessun intervento. Metto a votazione”. 

 


